

DIARIO DE TORTOSA

Órgano del partido Liberal-Dinástico

Juez y Defensor de los Intereses Generales del País.

Franquicias
concedidas

PUNTOS DE SUSCRIPCION

AÑO en el que se suscriben
en Tortosa, Agencia de Adiciones
y Librería de Beraltas, en
Barcelona, Agencia de Boldós y Compañía, Rambla del Carrer
Nr. 37. Oficina de Correos, 4 mts. 5. En Madrid, S. A. A., Oficina
de Correos, 4 mts. 5. En Valencia, Oficina de Correos, 4 mts. 5.
En las demás localidades se suscriben en la agencia más cercana.

Martes 9 de Diciembre de 1913

RECOPILACIÓN Y ADMINISTRACIÓN. Oficina

Calle de la Estación (Barcelona)

PRECIO DE SUSCRIPCION

Hasta el 1 de enero

después de 1 de enero

4 pesetas

9 576

Anuncios y comunicados, precios convencionales

ESTANCIAS Y ESTACIONES

Si deseais Turrones y Chocolates

exquisitos y genuinamente de Cherta, pedid en todas partes los de la casa

JOSE RICART

MARCA

"LA CHERTOLINA"

Depósito en Tortosa.—Hijos de Antonio Matheu
traves del Angel, 6, Confitería.

AVISOS

El Sábado 15 del corriente se abrió al público la tienda de

D. RAMÓN TRIQUELL

TOTA 65!
que poseen en la Calle de San Blas, núm. 8, instalándose en la misma Calle núm. 36, y por trasladarse hacia la

GRAN LIQUIDACIÓN

Verse para creerse la gran rebaja de precios en los géne-

ros de Punto, Bordados, Juguetes y otros varios artículos.

Lo que pongo en conocimiento de mi numerosa clientela.



De venta en todas las Farmacias

Depósito General: FARMACIA VERGÉS: Tortosa

refia.

Hoy 8, a las cuatro de la tarde, el Ayuntamiento, autoridades e invitados, casi todos estos de la población, se han descubierto con pacidas ceremonias que ayer, en los vestibulos de las dos naves del nuevo edificio escolar y que en la trá de molde al relieve llevan la siguiente inscripción: "Amposta á su Alcalde D. Juan Palau Miralles, que supo concluir y llevar á término estas Escuelas.—Amposta, Diciembre 1913."

Se pronunciaron algunos discursos en sentido familiar y se leyó el acta del acuerdo del Ayuntamiento referente á aquel acto que el alcalde D. Juan Palau agredió, también con frases de cariño y de intimidad.

Descorrió el velo el Sr. D. José Serret, primer teniente de alcalde y amenizó la ceremonia una banda de música con grandes aplausos de la muchedumbre que se había congregado allí.

Luego se levantaron globos grotescos y en cuanto los crecieron cedieron el paso á noche, se desparó un hermoso ramillete de fuegos artificiales que por su variedad y buen gusto de que se componía, dejó gratamente bien impresionado al público que lo presenció desde la planicie que circunda á las escuelas.

Así terminaron estas hermosas fiestas, que resultan ser el aniversario de las de 1912.

En la crónica siguiente daré detalles de la feria que sigue animada y con muchas transacciones,

El Corresponsal.

Amposta 8 Dbre. 1913.

Bello pais...

Estos días ha soplado un vendaval horroroso, llevándose por deante inmensas nubes de polvo... ¿Qué de donde tanta tierra que esturde, y ciega los ojos? Pues, de las vías urbanas, de los urbanos arroyos que han de atravesar mil veces los piezecitos airolos, delicados, chiquititos, tentadores, retemeros de nuestras bellas paisanías, que, vestiditas de corto, y hunden el zapato todo en esos terrores mar- cos con indecible ahorro de zapateros y limpísimos, item más de muchos ojos que hacen sus operaciones de exploración y de acopio, en honrada comandita con el barro y con el polvo.

Esto pasa aquí, en Tortosa; en este país insólito, donde, con el agua al cuello, de sed nos morimos todos. El país del Ebro... el río inmortal y caudaloso... Del Ebro, que solo sirve para enterrar gatos y gossos... Es que ya no existen chismes que eleven el agua a chorros para el aseo de calles y viviendas?

Yome asombro de que pudiendo vivir, fácilmente, como todos los pueblos que en algo estiman su existencia y su decoro, que saben que son las calles el pesebre de los bronquios, trágemos, á todo pasto, portador de toda especie de molestias y micròbios.

Si no por higiene, al menos por respeto al sexo hermoso, a esas mujeres tumbantes y á esos divinos simplicios, sujetivos, asombrados, por pura galantería,

señores del Consistorio, hay que hacer algo efectivo, algo verdad, pero pronto... Mirad cuánta agua en el río... y en las calles... ¡cuánto polvo...

Larreto
Tortosa—9—12—13.

AVISO

Notifico á los señores que estén suscritos, por cuadernos á obras, en estas las que fueren, y no las tengan terminadas, que ha llegado a esta plaza el viajante D. M. Venancio Cervera, de las Casas editoriales más importantes y que si pasan aviso en la librería de Valls, pasará á domicilio para terminarlas en las condiciones más ventajosas para los señores suscriptores.

El general Weyler en Tortosa

La primera noticia

En la mañana de ayer recibióse un telegrama anunciando que en el expreso de madrugada llegaba á nuestra ciudad, el Capitán General de la región Sr. Marqués de Tenerife.

A parte de la alta consideración que á todos merece tan distinguido y prestigioso general, el problema de la guarnición, de tanta trascendencia para Tortosa, contribuyó en gran parte á que la noticia circulara con rapidez y que á la hora señalada se vieran los andenes de la estación llenos de una concurrencia tan numerosa como distinguida, entre la que se contaba al diputado por el distrito Sr. Marqués de Villanueva y Geltú, diputados provinciales señores Roig y Canyell, alcalde accidental Sr. Algueró con un Comisión numerosa de concejales, Juez de primera instancia señor Montesinos; Comandante militar Sr. Romero, Ayuntante de Marina Sr. Romero Despujol, Jefes de Correos y Telégrafos señores Gómez y Beguer, Presidentes de la Cámara de Comercio, Sr. Nicolau, de Siadido de Iniciativas Sr. Monner, Capitán de la Guardia civil Sr. Peret representantes de las autoridades más importantes de Tortosa y personalidades distinguidas cuya enumeración sería innarrable.

La llegada

Al llegar el tren y desceder del coche el Marqués de Tenerife, con su ayudante D. Sixto Lacalle, resonó una salva de aplausos, y después de saludar al alcalde, los diputados y autoridades, en un coche con el Marqués de Villanueva y Geltú, el ayudante y Comandante militar, marchó al Cuartel de San Francisco. En otro carroje acompañaron una numerosa Comisión del Ayuntamiento presidida por el alcalde Sr. Algueró.

En los cuarteles

Ya en el cuartel, expusieron tanto el diputado a Cortes por el distrito como el Alcalde, los jefes de la guarnición y los contingentes de infantería que están en Tortosa, el gusano que se sentía ante el rumor de que se suorimia el desembarco que guardaría esa ciudad, y cuanto esperaban del alto criterio del capitán general que

WORLTON'S TEA ROOM

El dia en Tortosa

SILUETA DEL DÍA

La ciudad medieval, levítica, se ha sentido profundamente conmovida. Su espíritu recogido, tranquilo, ecuánime que vagaba arrobo de fervor desde la novela de moda al trío de ocasión, ha sentido un escalofrío de miedo, de terror a lo nuevo, á lo desconocido.

Una ráfaga de viento glacial, de mejor, ha venido del Norte. La Europa ilustrada, sabia, triunfante, la Villa Lumière de los grandes inventos, de las conquistas modernas, ha proyectado sobre la urbana vetusta un rayo de luz expiatoria, brillantísima, y en la escena del coliseo de la calle de Campomanes ha surgido con todos los cambiantes y matices del iris, con todos los atractivos y seducciones de la última novedad de los salones aristocráticos... El Tango Argentino.

Los periódicos más acreditados, las revistas ilustradas más leidas, y hasta moralistas respetables por su ciencia y su virtud, han debatido acerca de la trascendencia social y ética del baile argentino. La sociedad aristocrática de Londres, tan meticulosa, siempre atrincherada detrás de su seriedad bérbera, de sus privilegios consuetudinarios, de su orgullo de raza, ha capitulado, se ha rendido deante de unas piruetas más ó menos sugestivas, más ó menos indecentes.

Hemos visto, hemos mirado con ojos exquisitos, fríos, analíticos, sin el fuego juvenil de la pasión, el Tango Argentino, y lo primero que se nos ha ocurrido pensar, es si los diarios acreditados, si las revistas ilustradas más leidas, si los sociólogos, los moralistas europeos han querido tomarnos el pelo; y lo segundo, que el Tango Argentino, es sencillamente, no una porquería, como dice

tanto conocía esta región y la importancia de Tortosa.

La guarnición continuará

El Sr. Marqués de Tenerife significó al Sr. Alcalde, que como había ofrecido anteriormente al diputado por Tortosa Sr. Marqués de Villanueva y Geltú y le reiteraba hoy, la guarnición continuará en esta ciudad; que tan pronto las circunstancias de la guerra de Marruecos lo permitieran, volverían a Tortosa las dos compañías hoy desplazadas en Tarragona, y que muy pronto sería trasladado á Tortosa el Parque móvil que está hoy en Tarragona.

Después de agradecer sincera mente al Sr. Weyler sus manifestaciones, ratificaron las personalidades que le habían atendido, mientras el general visitó el cuartel y revisaba las fuerzas de la guarnición.

Regreso á Barcelona

A las dos hora del regreso, vióse la estación concurrencia, y al llegar el general Weyler, una comisión de la Cámara de Comercio, presidida por D. Angel Nicolau, salió al general, reiterándole la petición referente á la guarnición quanto interesa no solo al comercio sino á todo el vecindario; y esto es el general respondió a la comisión y demás personalidades presentes, las manifestaciones lisonjeras que antes había hecho al Diputado por Tortosa y al Alcalde.

Después de ser despedido con calor y sincera gratitud el general Weyler por las autoridades y personalidades que estaban en el arén, al partir el tren resonó una salva de aplausos, expresión de los sentimientos de afecto y de la gratitud de los tortosíos.

Se ha suolucionado un conflicto de vital importancia para Tortosa, y se ha suolucionado de un modo satis-

factorio, merced al celo e interés del Diputado Sr. Marqués de Villanueva y Geltú y la amistad que une con el señor Marqués de Tenerife.

Nuestra ciudad que siente los deberes de afecto y fraternidad como ninguna, no olvidará esta nueva deuda de cariño, celo, y agradecimiento al que es su hijo ilustre y el que espera nueva y poderosa ayuda para el desarrollo de sus energías, que han de contribuir á su prosperidad y progreso.

The Times sin un baile más, una especie de schottis más ilustrado y más complicado, sin ninguna trascendencia ética ni social. Una porquería; no, en todo caso una de tantas tonterías convencionales de la moderna civilización europea.

La vieja ciudad ha recuperado su tradicional soledad. Los oscuros siluetas de las almenas medievales, no se sienten vaciar por el viento que sopla del Norte. Se ha demostrado una vez más que si las pantorrillas de una H. rodas de una Lola Montes ó de una Cleopatra M. rode pueden transformar una fastidiosa coronada, en cambio, no son el vehículo más apropiado para el progreso, ni el principio si nos obviemos lo que sea de la revolución en su progreso.

J. BALLESTER

Médico-ecclista
de los hospitales de la Princesa y general de Madrid
CONSULTA DE 10 A. M. LA CENIA
Provincia de Tarragona

Con asistencia de numerosas comisiones de los organismos militares y autoridades de esta ciudad, se celebró ayer la misa que las tropas de esta plaza dedicaron á su patrona la Inmaculada Concepción en la iglesia de Nuestra Señora de la Purísima.

Celebró el canónigo D. Rafael Borrás, asistido de dos reverendos curas.

Una comisión de jefes y oficiales recibió en la puerta de la iglesia á los invitados y á la distinguida concurrencia de fieles entre los que predominaban respetables señoras y bellas señoritas de la localidad.

Hoy se ha dicho la misa de Requiem para los fallecidos del armada en la iglesia de los Dolores, habiendo asistido nuestro reverendísimo prelado, quien ha dirigido una breve plática á los soldados enterrados

Gabinete Oftálmico
Doctor OLIVERES
 OCULISTA

De los Hospitales y Escuelas de París
 Consulta de 10 a 1

Operaciones de 3 a 5

Rosa, 3

atíaco pm.

2001 RIB

do para ser distribuidas entre los mismos, veinticinco pesetas. A los soldados y clases después de ser revistados por el capitán general D. Valeriano Weyler, se les sirvió ayer una succulenta comida, entregándoseles una peseta á cada uno de ellos.

Felicitamos al comandante jefe del batallón D. Benjamín Romero y á todos los señores jefes y oficiales del mismo, por el éxito y brillantez de todos los actos realizados.

Ganga

Se vende á un precio sumamente barato una máquina de vapor de 12 a 20 caballos con su correspondiente caldera, todo en imitable estado de conservación.

Razón en esta Imprenta.

Correos que fué en esta ciudad y en donde tantos amigos cuente, ha sido trasladado, desde San Sebastián donde prestaba sus servicios, á Castellón de la Plana.

Ingresando antes del 31 de Diciembre se anticipa de un año el cobro de la póliza.

Los resultados obtenidos en 30 Septiembre próximo pasade alcanzan la enorme cifra de:

1.360.815.500 francos

Cuenta con 517,733 asociados.

Para informes D. Jaime Casa novas, calle Lloris, 6 en Tortosa.

Nos escriben de Reus que han quedado terminadas las importantes reformas efectuadas en el hotel "Gran Continental", situado en la Plaza de Prim, de aquella simpática y culta población.

Este grandioso hotel dispone de aireadas y lujosas habitaciones construidas ex profeso—algunas de ellas con agua viva en su interior, y acondicionadas todas á las últimas exigencias del confort moderno.

Corresponde al elegante comedor, el escogido y abundante menú que se sirve en el mismo, lo que, unido al amable y distinguido trato de su dueño, nuestro particular amigo, don Antonio Pedrola, hace esperar que el "Gran Continental" se verá concurridísimo á medida que vaya siendo conocido de los viajeros.

Pero, Sr. Batlle: hasta cuando ha de durar ese bromazo? La podé rosa Compañía Canadiense, debe de tener personal idóneo y que se pase hacer marchar perfectamente una Central como la de Tortosa; y lo que sucede en esta ciudad no acredita á la Compañía ni á sus empleados.

Para semillas

Cebada de Perelló y habas de Mahón, en la granería de Martín Gilabert, calle de Reus, núm. 55, (antes del Temple).—TORTOSA.

En la Junta general celebrada anteayer en el Centro del Comercio, se religieron los mismos señores que les correspondía cesar con arreglo al Reglamento que eran el Presidente D. Ramón Anguera, los vocales, señores don Ramón Sánchez, D. Juan Balada y D. Enrique Miravall y el secretario don Francisco Tarragó.

Se dió un voto de gracias á la Junta Directiva por los trabajos realizados de traslado y mejoras en el local y se procedió á la admisión de muchos socios.

Aviso importante á nuestros lectores.—Todos los señores que están suscritos á la sin igual "Encyclopédia Ilustrada Segui", se les suplica pasen á dar su dirección y nombre en la librería del Sr. Voltes para pasar el viajante de la casa á enterarles de su asunto que les interesa y que es de suma importancia para los señores suscriptores por cuadernos.

Ha sido ascendido á primer teniente de la guardia civil, nuestro querido amigo D. Sebastián Horteda Aguiló, jefe de la comandancia de Gandesa.

MEMORIALISTA.—Se escriben cartas calle de San Blas, 36 piso 4.^o

Nuestro estimado amigo D. Lluís Riera García, Administrador de



TALLER DE COMPOSTURAS

Ben Garbó, n.º 1, 2º

Si queréis tener los relojes bien perfeccionados marcando con regularidad la hora, no olvidéis de llevarlos á este taller donde los arreglan con prontitud y economía. Se aseguran para un año.

CALLE DEL CARBÓN n.º 1, 1º

(Frente al hotel la Barcelonesa) Tortosa

REGISTRO CIVIL

DIA 22 DE NOVIEMBRE

Nacimientos

Antonio Lluch Avella

Asunción Bertomeu Miró

Cinta Subirats Cid

Francesc Valdéspera Roig

Rafael Subirats Castellá

Defunciones

Teresa Aragones Colomé, de 52 años.

Juan Prata Solé, de 3 días.

Matrimonios

Ninguno.

DIA 23

Nacimientos

Clara Torné Valdéspera.

Tomás Arbona Porcal

Defunciones

Ninguna.

Matrimonios

Ninguno.

VENTA

de un carro de torno en buen estado de agujas y para los bocoyes.

Razón en esta Imprenta.

DE SOCIEDAD

En el expreso de esta tarde ha regresado á Barcelona nuestro respetable y excelente amigo, el diputado Sr. Marqués de Villanueva y Geltrú acompañado de su secretario el Sr. Ferrer y Betini.

Los muchos amigos que han acudido á despedirle han reiterado cariñosamente, á nuestro ilustre amigo, la expresión de agradocimiento de este vecindario por las gestiones realizadas ayer cerca del Excelentísimo Sr. Capitán general de Cataluña y el satisfactorio resultado de las mismas.

El Sr. Sama volverá en breve con el fin de saludar á sus numerosos e incondicionales amigos de este distrito.

Ha salido para Barcelona nuestro distinguido y particular amigo, residente en Bojas Blancas, don Buenaventura Palaix.

En Comisión de servicio, ha pasado á Tarragona el pionero capitan de la Guardia Civil de este puesto, nuestro buen amigo Don Jaime Pérez Barberá.

X. Tortosa 9 Diciembre 1913.

CARTA ABIERTA

Sr. Director en la provincia de Tarragona de la Compañía de seguros sobre enfermedades "Banco Nacional".

Muy Sr. mío: por medio de la presente le exteriorizo el testimonio de mi gratitud por haber tan ejemplarmente cumplido conmigo en tanto la enfermedad que por espacio de varias semanas me retuvo en cama.

Digna de alabanza es la entidad que como el "Banco Nacional", corresponde tan justamente á los asegurados que á su amparo se cobran y de desear sería cumplir así como el "Banco Nacional", todas las demás entidades del ramo de seguros correspondiente.

Reciba pues Sr. Director esta prueba de mi agradecimiento y deseándole acierto y justicia en el cumplido de su misión bienhechora quedo de V. atº S. q. s. m. e.— Luis Aixeld.—Frente Parque.— Tortosa 3 Diciembre 1913.

Nota de la Dirección: Ha sido en todo tiempo el anhelo de la Dirección del "Banco Nacional", en la provincia de Tarragona dar á cada cual lo suyo sin quitar ni añadir cantidad alguna, más al ver las demostraciones de reconocimiento exteriorizadas por los asegurados, es un estímulo que me obligará mas, si cabe, á velar fielmente por los intereses de los pioneros inscritos al "Banco Nacional", quedando como siempre á su disposición.

El Director de la provincia, E. mon Rusich.—Conde de Rius, 5, principal.—Tarragona.

Delegado en Tortosa: D. Juan Páñez, Santo Domingo, 5—Médico inspector, Dr. D. Tomás Jiménez Merced, 5.

ESPECTACULOS

Teatro Principal

Tuvimos en los tres últimos días en el Teatro Principal á tres simpáticas y bellas artistas, Hermanas Gómez que entusiasmaron, más aún enloquecieron al público con su belleza, con arte sin igual, con un algo especial que no se vé en los artistas de los variétés corrientes... Las hermanas Gómez, astetodo son acróbatas. Sus cuerpos, hermosos, como modelados por un escultor griego, se recortan sobre el fondo oscuro, con líneas adorables, con curvas enloquedadoras.

Y es lo raro, y es lo original, que esos cuerpos soberbiamente modelados, y la mirada de sus ojos grandes, y la sonrisa de sus labios carnosos, parecen idealizados por un velo de bondad, de castidad, inexplicables. En una chula de Llobregat se vé la sensualidad que surge y rebosa por doquier; en un desnudo griego solo se vé la belleza.

Eso distingue á las Hermanas Gómez de los demás artistas.

Pero además de acróbatas, son cantantes, son bailarinas y en el canto y en el baile, verdaderas artistas, siempre y en todas las manifestaciones de su arte, se las admira el sentimiento intenso, rebosante de un cuerpo bello, sano, y un alma grande y buena.

En los duos que cantan Consuelo

y Carmen, su arte, su sentimiento, los matices de su voz, llegan al alma del público y la admiración y el entusiasmo juntan las manos y surge una ovación ruidosa, intensa.

En "Serenata de apaches", bellísima; "Idilio campestre", sentidísimo; "Dale al manubrio", hechicera; "La rueda", y tantos otros recibieron repetidos aplausos y ovaciones sin fin.

He aquí una afirmación consoladora. Sin recursos sicalípticos, las Hermanas Gómez han triunfado y las ha aplaudido con entusiasmo nuestro público.

Elvira Fortea y su danseur señor Gil en sus bailes de salón y sobre todo en el "Tango Argentino" estuvieron insuperables. Ella, es

belleza y viste trajes expléndidos, y su gracia y su arte sedujeron al público. La simpática pareja fue muy aplaudida en la "Machicha brasileña"; en la "Garancula"; en un "Vals Boston", preciosísimo; en el "Cak-Valb," y todos los bailes que resultaron nuevos y distinguídos.

Esta pareja se prepara para hacer una tournée por el extranjero.

El teatro lleno, y con llenos más redondos. Así se obtiene la confianza y favor del público.

La empress está gestionando la reaparición del dueto Santo-Ferry, tan aplaudido en Tortosa, que creó la Muñeca, aquella belleza y genial Muñeca, asombro de todos.

Ultima hora

Conferencias Telefónicas

SERVICIO DE LA TARDE

Castellón 9 a las 17:30

DE MADRID

El día del Presidente

El Sr. Dato ha estado todo el día muy ocupado trabajando en asuntos electorales con el ministro de la Gobernación.

Solo ha recibido á una Comisión que ha venido de Rio Tinto á dar cuenta del estado de la opinión obrera que se cree vejada y lastimada materialmente por la actitud intrascendencia patronal.

Ha recibido al Ingeniero Jefe y Gerente de la Sociedad que explota dichas minas y parece se ha adaptado el acuerdo de formar una comisión en que estén representadas ambas partes para convenir lo que deba hacerse sin lesionar los intereses de los patronos ni de los obreros.

El ex-sultán Hafid

Ha llegado el ex sultán de Marruecos Muley Hafid que está recorriendo España como había hecho con otras Naciones.

Se ha presentado en el comedor del Hotel en que se hospeda con una vestimenta color de rosa ricamente bordada llamando grandemente la atención de todos.

De aquí irá á Granada y Córdoba cuya mezquita tiene interés en visitar.

Desearía conocer todas las poblaciones en que se conservan huellas del paso de los árabes por España pero el tiempo de que dispone no se lo permite, pues en breve debe salir para Algeciras, donde embarcará para Marruecos.

Hay absoluta carencia de noticias políticas, pues como día festivo los salones y círculos han estado desiertos.

DE BARCELONA

Sangriento suceso

Un sujeto llamado Ramón Olivera, esta mañana ha encontrado á su esposa Carmen González y sin que mediara una palabra la ha disparado dos tiros de revólver matándola; luego se ha presentado en un retrete de policía y ha confesado su delito.

Según ha dicho hace dos años estaba separado de la Carmen González que desempeñaba el cargo de cajera de los almacenes "El Siglo", por la conducta poco correcta de esta, al separarse se llevó ella una niña fruto de su matrimonio.

En varias ocasiones se la había reclamado él negándose siempre ella á entregársela. La niña falleció anteayer y el padre al ver el cadáver de la niña creyó que su madre por no entregársela como el exijo la había envenenado, y para castigarla la ha matado, al encontrarla esta mañana.

Así ha explicado el Oliver su fecha.

Sesión de clausura

Se ha celebrado con gran solemnidad la sesión final de la Asamblea de Sociedades Cooperativas de consumo.

Acordaron que la próxima reunión sea en Valencia el año 1915.

Suceso extraño

En la tarde de ayer al anochecer una niña de 5 años que jugaba con otros en la calle de Arrax fué cogida por 2 sujetos enmascarados que se la llevaron corriendo y partieron á toda velocidad en un automóvil que les aguardaba en la esquina de la calle.

Los niños con quienes estaba corrían atemorizados á dar cuenta á los vecinos de lo ocurrido y se fué presuroso á dar cuenta del caso á la policía del distrito.

Dos horas después, y cuando los vecinos en las puertas de sus casas comentaban lo ocurrido, han reaparecido los enmascarados diciendo se habían equivocado, han devuelto á la niña y han huido rápidamente en el auto.

La niña está bien ni presenta señal ni herida alguna y solo con el susto natural. Gracias á lo rapidísimo de su huida ha sido imposible detener ni conocer á los secuestradores.

Nuevo Obispo

Se dá como seguro que para la Silla de Barcelona será nombrado el Dr. Palmerola, persona prestigiosa y sacerdote ejemplar. Su nombramiento será seguramente muy bien acogido por la opinión.

Liacción en Marquesos

Se guarda gran reserva sobre lo tratado por el general Marina y los ministros en su conferencia última. Pero como tanto el Sr. Dato como el general Marina dicen estar muy satisfechos, se supone habrá

